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К ленинским дням
На участке «Промстрой» тре

ста «Ковдорстрой» готовится вы
ставка к ленинским - дням, фото
графии, рисунки и другие средст
ва изобразительного искусства 
рассказывают о жизни и револю
ционной деятельности создателя 
Коммунистической партии и Со
ветского государства В. И- Лени
на,

В  библиотеке постройкома тре
ста организована выставка работ 
В. И. Ленина.

Спасибо вам, Владимир Николаевич

Б Е Р Е Г И Т Е  М Е Т А Л Л
Экономное расходование цвет

ных и черных металлов на пред
приятиях горнообогатительного 
комбината является постоянной 
заботой всех работников цехов и 
мастерских. Как же мы выполня
ем эту обязанность?

Группа содействия партийно-го
сударственному контролю комби
ната произвела проверку состоя
ния учета, хранения и использо
вания металлов. Нами было уста
новлено, что плана организацион
но-технических мероприятий, пре
дусматривающих хозяйственное 
использование металлов, в цехах 
комбината в истекшем году не 
было. Но коллектив комбината 
вел и ведет постоянную борьбу за 
экономию металлов путем рацио
нального использования стали, чу
гуна, литья... В результате толь
ко от внедренных рационализа
торских предложений на обогати
тельной фабрике в прошлом году 
экономия металла составила бо
лее двухсот тонн.

Странный нейтралитет в этом 
большом деле занимает управле
ние горнометаллургической про
мышленности Мурманского сов
нархоза. Фабрика вступила в 
строй действующих предприятий 
еще в 1962 году, а норматив на 
расход черных и цветных метал
лов комбинат до сего времени 
не имеет. Как можно определить, 
хорошо работали мы или плохо, 
экономили металл или расходова
ли его бесхозяйственно?

Бухгалтерский и складской 
учет металлов ведется правильно.

На складах горнообогатительно
го комбината есть и такой ме
талл, который не находит у нас 
применения. Около железнодорож
ной ветки, напротив бетонного за

вода, лежат стальные поковки 
диаметром 500 и длиной 2600 
миллиметров общим весом 33,2 
тонны. Валяются они полтора го
да, комбинату совершенно не нуж
ны.

Центральные ремонтно-меха
нические мастерские перерабаты
вают много металла. Но снабжа
ются они неудовлетворительно. 
Бывает, что здесь делают де
тали из заготовок больших разме
ров, в результате чего значитель
ная часть металла идет в струж
ку. Последняя же не всегда пра
вильно хранится, на металлурги
ческие заводы отправляется не 
своевременно и в итоге попадает 
в отвал. Так, например, было в 
автобазе. Работники автомобиль
ного хозяйства додумались до то
го, что пять тонн металлической 
стружки вывезли в отвал рудни
ка Железный.

Работники склада обращают 
внимание на количественное хра
нение материальных ценностей, 
не обращая внимания на качест
во. На складе нет раздельного 
хранения металла, нет стеллажей.

Много сделано в прошлом году 
по наведению порядка. В особен
ности поднялась культура хране
ния оборудования и запасных 
частей на складах комбината. Но 
по-прежнему процветает беспоря
док в хранении оборудования на 
фабрике. Территория предприятия 
захламлена, в цехах нет специ
ально отведенных площадок и 
стеллажей, где можно было бы 
хранить оборудование и запас
ные части. Очень много сделал 
тов. Магаршак по наведению по
рядка около линии железной доро
ги и на складах. Но он же много 
насадил беспорядков на фабрике.

С В О Д К А  
о выполнении плана производства 

по основным показателям 
горнообогатительного комбината 

за март 1964 года
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Рудник Железный
Добыча руды тонн 339000 365400 107,8
Вскрышные работы м3 95000 103100 103,5
Бурение скважин п. м. 5200 5512 106,0

Обогатительная фабрика
Переработано руды тонн 339000 354357 104,5
Выработано железного
концентрата ГОНИ 129000 143752 111,4
Отгружено железного
концентрата тонн 129000 153318 118,8

Рудник Вермикулит
Выпуск вермикулитового 1
концентрата тонн 460 475,5 103,4

Флогопитовая шахта
Приходка горных выработок п. м. 135 160 118,6 |

В средней школе работает кру
жок киномехаников. Руководит им 
на общественных началах В. П. 
Мишанин. В свободное от работы 
время он два-три раза в нед ет 
приходит к нам и передает свои 
знания и умение учащимся, кото
рые интересуются киноискусством.

Прошло пять месяцев учебы. 
Участники кружка научились от
лично обращаться с киноаппарат 
турой. Теперь они демонстрируют 
фильмы в школе.

Владимир Николаевич занима
ется с любовью. В свою очередь 
ребята отвечают большим уваже

нием. Они с нетерпением ждут 
очередного занятия, стараются 
как мсжио больше узнать о кино. 
Показательно, что юным киноме
ханикам занятия в кружке не 
мешают учиться в школе, как, 
например, Анатолию Новоселову, 
Виктору Кайдовичу и другим. - 

От всего сердца хочется побла
годарить В. Н, Мишанина за его 
внимательное отношение к школе, 
к учащимся. Спасибо вам, Влади
мир Николаевич!

М .ЛАВРЕНТЬЕВА. 
Учительница средней шко
лы.

Встав на предмайскую трудо
вую вахту, горняки, шахтеры и 
обогатители не снижают взятых 
темпов. Сверхплановая выработка 
концентрата составляет несколько 
тысяч тонн. Каждый рабочий, мас
тер, руководитель рудника Желез
ный и обогатительной фабрики 
помнят слово, данное Родине — к 
концу текущего года выработать 
дополнительно 50 тысяч тонн про
дукции. Их слово подкрепляется 
практическими делами.

Хорошо трудятся и шахтеры.

Они умело используют горную 
технику, не хотпг уступать в со
ревновании.

Коллектив рудника Вермикулит 
хотя и перевыполнил план марта, 
но эта трудовая победа не обо
шлась без штурмовщины. Руково
дителям этого участка, партийной 
и профсоюзной организациям 
нужно добиться ритмичной рабо
ты и навсегда отказаться от прак
тики применения «посторонней ра
бочей силы».

Между участками дробления, 
обогащения и строящимся трол- 
лейвозным депо территория зава
лена металлом. Группа содействия 
партгосконтролю предложила «ру
ководству комбината навестд над
лежащий порядок на фабрике, бе
режнее относиться к народному 
добру.

Па склады комбината все вре
мя поступает оборудование. Но не 
всегда у нас бережно относятся к 

1 материальным ценностям. Так, по 
вине грузчиков был разбит свер- 

! лильный станок, а начальник это
го участка тов. Коваленко прошел 
мимо возмутительного факта, ви- 
новники еще не наказаны. На 
участке погрузо-разгрузочных ра- 

t бот нет производственной культу- 
ры. Он не считается с замечания
ми кладовщиков, не прислушива
ется к их голосу, действует, как 
сам хочет...

Очень безобразно хранится
транспортерная лента, которая
предназначена для фабрики. Бо
лее года она лежит под открытым 
небом, ее моют дожди, она под
вергается действиям морозов, хо
тя и не является морозостойкой. 
Надо полагать, что во время эк
сплуатации лентой будут больше 
заниматься, будут искать причи
ны, почему она раньше времени 
выходит из строя.

Группа содействия партгос
контролю на своем заседании об
судила создавшееся на комбина
те положение, сделала рекоменда
ции, как лучше использовать и 
хранить металл и другие мате
риальные ценности.

Ф. БУРЦЕВ.
Председатель комиссии со
действия партгосконтролю.

Работают
по-разному

Хорошо работает группа содей
ствия партгосконтролю обогати
тельной фабрики (председатель 
группы Ф. Тимофеев). Она посто
янно вникает в хозяйственную 
деятельность предприятия, помо
гает хозяйственникам воспиты
вать кадры работников и бороть
ся с недостатками. Большое вни
мание группа уделяет профилак
тике, и тем самым старается не 
допускать злоупотреблений. Она 
способствует выполнению госу
дарственного плана.

Недостаточно выполняют свою 
роль посты партгосконтроля руд
ника Железный, флогопитовой! 
шахты и опытной фабрики участ
ка Вермикулит. Они мало помо
гают руководителям этих пред
приятий, не учатся у передовых 
народных контролеров. Поучить
ся же есть чему.

| Работа постов партийно-госу- 
! дарственного контроля —  почет- 
j  ное партийное поручение. Как мы 
будем провлять свою инициативу,

! добиваться действенности наме- 
I чаемых мероприятий, так пойдут 
' хозяйственные дела. Так именно 
и поступают коммунисты обога
тительной фабрики. Что им не под 
силу, они идут дальше, а не оста
навливаются на полпути.

А. ФЕДОТОВ.

Ну жен трудовой паспорт
Новое, коммунистическое, как 

освежающий ветер врывается в 
нашу жизнь. Такое веяние'време
ни не проходит мимо нас, строи
телей нового общества. Вот поче
му донецкие сталевары Н. Быч
ков, И. Олейник, депутат Верхов
ного Совета СССР В. Перебейнос 
пришли к выводу: необходимо
ввести трудовой паспорт, который 
бы полностью показывал, какое 
трудовое участие в строительст
ве коммунизма принимал или 
принимает каждый человек.

В нашей стране достоинство 
человека определяется его трудо
вой деятельностью. Вот поэтому- 
то каждый советский человек, 
будь он рабочий или служащий, 
колхозник-или ученый, стремится 
работать так, чтобы приблизить 
торжество коммунизма.

Донецкие сталевары повели 
серьезный разговор, волнующий 
всех нас, кому близки и дороги 
интересы государства, интересы 
народа, интересы своего предпри
ятия, колхоза, стройки.

Взять хотя бы наш участок 
«Отделстрой» треста «Ковдор
строй». У нас работает свыше

150 человек. Все они как по воз
расту, так и по душевным каче
ствам —  люди разные. Но все 
они идут дорогой, на которую их 
вывела партия. Многие снискали 
уважение и признательность кол
лектива отделочников.

Есть у нас на участке брига
дир комплексной бригады Антон 
Матвеевич Бучель. Это настоящий 
рабочий человек, который не зна
ет большей радости, как отдавать 
свой труд, свои знания и опыт, 
весь огонь своего сердца интере
сам строительства. Он —  душа 
бригады, по нему равняются мно- 
1ие рабочие и работницы.

Хорошую славу завоевали мо
лодые работницы —  Валя Ларио
нова, Галя Низамиева, мастер 
Н. Артемьева и многие другие.

Правильно предлагают авторы 
письма ввести трудовой паспорт. 
Оя, этот паспорт, отрубит крылья 
летунам, протрезвит пьяниц, за
ставит любителей прогулов по- 
иному отнестись к труду.

М, ГВОЗДИКОВ. 
Председатель цехкома уча
стка «Отделстрой»,

Пути-дороги, кто вас усеял?..
Горнообогатительный комбинат 

регулярно получает металличе
ские шары. Он получает их ровно 
столько, сколько приходит на же
лезнодорожную станцию Ковдор. 
А сколько попадает на обогати
тельную фабрику?

Пройдите вдоль железнодорож
ных путей и грунтовых подъезд
ных дорог. Там, где растаял снег, 
видны именно те самые шары, без 
которых не может работать уча
сток обогащения. Они разгружа
ются в трех местах: на террито
рии станции, около склада горно- 
обогатительного комбината _и на
против центральных ремонтно

механических мастерских. Раз
грузка производится вручную, 
часть груза, вследствие разбро
санности «разгрузочных» площа
док исчезает. Много шаров валя
ется на пути к фабрике.

Почему бы не организовать 
настоящую разгрузочную пло
щадку, навести там порядок, на
всегда отказаться от малопроизво
дительного ручного труда? В ре
зультате нашещ «хозяйствова
ния» часть шаров теряется, про
падает труд людей, растет себе
стоимость. Украшать же дороги 
шарами нет никакого смысла.

Е. ПАВЛОВ.
B B s s i i a H R B S H B K f f l m e

Ленинград. Инженеры и конструкторы управления «Ленстрой- 
транс» успешно разрабатывают и внедряют новые виды транспорт
ных средств, облегчающих труд строителей.

На базе автомобиля «МАЗ-205» ими сконструирован самонагру- 
жающийся и разгружающийся контейнерный цементовоз. Он прост 
в эксплуатации и удачно решает проблему не только транспортиров
ки, но и хранения цемента в местах непосредственного потреб
ления. г

На снимке: цементовоз разгружает контейнер.
Фото М. Блохина. Фотохроника ТАСС,
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Днепропетровская область. Машина-экзаменатор создана на ка
федре автоматизации прокатного производства Днепродзержинского 
металлургическою завода-втуза. Она принимает зачеты у студен
тов и ставит оценки, может бить также использована как репети
тор.

На снимке: студенты Игорь Тарабан и Раиса Филонова у маши
ны-экзаменатора.

Фото А. Савицкого. Фотохроника ТАСС.
□а□ппаааппапаооппаооос□□□□□□□□ооаа□□□□□□□□□□□оогооаапааааааоаипаоа

Неоправданное затишье
«Комсомольский прожектор»

• на подсобном хозяйстве орса
Подсобное хозяйство отдела ра

бочего снабжения Ковдорского 
горнообогатительного комбината 

хозяйство перспективное. 
Здесь много пригодных для обра
ботки земель, животноводческие 
помещения механизируются. Но 
сделано еще далеко не все.

Наш «Комсомольский прожек
тор» прибыл сюда накануне по
левых работ. Первое, что мы уви
дели, были горы сема. Корм ле
жит под открытым небом, боль
шая часть его разбросана. А ведь 
его привозили из Рязанской об
ласти да из Чувашии. Но руково
дители орса спокойны: сено не им 
принадлежит... Они не могут изы
скать средства для постройки фу
ражных складов, не обращаются 
к общественности.

В хозяйстве есть хорошие ка
менные здания, большинство из 
которых пустует. А почему? Здесь 
пока еще нет сплошной механи
зации, все делается вручную. 
Опоры подвесной дороги стоят 
уже несколько лет, а транспор
тировать корма приходится ста
рыми способами. Вот и концент
рируют животных «покомпакт
нее».

Подготовка к весенним поле
вым работам мвывает тревогу. 
Хозяйство семенами не обеспече
но полностью, нет удобрений. Ме
ханизация трудоемких процессов 
тоже в загоне. Правда, по разна
рядке что-то выделено, по не по
ступало на место. По водь снаб
жение машинами зависит не от 
полеводов...

Не все сделано и самими руко
водителями хозяйства. Полевод
ческой бригады нет, хотя в атом 
году надо обработать 55 гектаров.

Здесь ведется большое строи
тельство. Строят давно, а вот жи 
вотноводам приходится в тесных

условиях, в холодном помещении 
приготовлять корма. Монтаж обо
рудования в кормоцехе и котель
ной ведется исключительно Мед
ленно. По графику кормоцех дол
жен вступить в эксплуатацию 
10 апреля. В разговоре с рабочи
ми выяснилось, что этот срок бу
дет нарушен. Все работы сдержи
вает участок «Сантехмонтаж» (на
чальник И. В. Болтунов). На 
этой стройке работает всего 
лишь... два монтажника.

Не могут быль приняты те
лятник и свинарник: нет тепла,
не подведена вода.

Положение на строительстве 
очень тяжелое. Оно усугубляется 
еще и тем, что продолжительное 
время строители и монтажники 
не могут завершить работы в ко
тельной и кормоцехе. Рабочие 
участка «Сантехмонтаж» при раз
грузке котла побили секции, и те
перь монтаж отодвинется еще на 
неопределенное время.

Спрашивается, почему из-за 
нерадивого отношения начальника 
участка «Сантехмонтаж» И. Бол
тунова и начальника участка 
«Промстрой» треста «Ковдор
строй» М. Романовой, производи
теля работ этого же участка 
В. Елисеева должны страдать по
требители поселка. Кто им позво
лил срывать сроки строительства? 
Они спорят, выдвигают взаимные 
претензии, но населению Ковдора 
от этого не легче.

Руководителям горнообогати
тельного комбината и отдела ра
бочего снабжения следовало бы 
больше внимания уделять подсоб
ному хозяйству. Такая забота бу
дет вкладом в выполнение фев
ральского Пленума ЦК КПСС.

В. ШИЯН, Ю. ВОРОНИН,
0 . СКАБИН.

Необходимые
творческие

поиски
Подсобное хозяйство отдела ря- 

оочего снабжения горнообргатй- 
тельного комбината, развивается, 
наойрает силу. Приятно зайти в 
помещения, где размещаются ко
ровы, свиньи, телята. Там суха, 
много света, чисто. Благодаря 
трудолюбию животноводов план 
надоя молока на одну фуражную 
корову с начала года выполнен с 
превышением на 82 кг, а пО всей 
ферме сверхплановая продукция 
за три месяца составила 120 цент
неров. Животные чистые, упи
танные. Хорошие результаты до
стигнуты и на других участках 
животноводства. Например, в те
чение трех месяцев для населе
ния выдано мяса в убойном весе 
на 12 центнеров больше плана.

Хозяйство богато оснащается 
техникой. В новых каменных зда
ниях устанавливаются кормопри
готовительные машины, бойлер, 
водогрейный котел. Везде подво
дится горячая и холодная вода. 
Для рабочих и работниц устанав
ливается душ. -

- Сроки сдачи котельной сры
ваются, —  говорит заместитель 
начальника отдела рабочего снаб
жения В. Лобанов. —  Не готов 
еще кормоцех. Второй кормосме- 
ситель пока не установлен, так 
как не произведена подливка фун
дамента. Задерживается термоизо
ляция труб системы отопления.

Недоделки есть, их никто не 
замазывает. Но главное сейчас не 
в этом. Хозяйство перспективное, 
о чем не следовало бы забывать. 
Животноводство же содержится 
на привозных кормах. Конечно, 
свекловичный жом, концентраты, 
жмыхи у нас не производят. Что 
же касается грубых и сочных 
кормов, их можно производить на 
месте. Не следует делать скидку 
на то, что и этих кормов у нас 
будет мало. Как бы то ни было, 
но сено, силос, бобовые корма 
можно и нужно производить у се
бя. Тогда молоко и мясо будут де
шевле, а продуктивность живот
новодства поднимется еще выше. 
В сельском хозяйстве, как и во 
всяком другом деле, нужны твор
ческие поиски.

Много справедливых претензий 
в разное время было высказано 
рабочими. Их требования неизмен
но выполняются. Для населения 
установлен душ, скоро откроется 
красный уголок, работает пере
движная библиотека, устанавли
вается телефонная связь, налаже
но медицинское обслуживание. 
Все условия для плодотворного 
труда и здорового отдыха имеют
ся.'

А. САШИН.

Нам отвечают

М ' О  я  м а  м  й

Ничего такого ты не совершила, 
Ч ю  мы ш^внгом

Привыкли называть, 
Лишь детей своих ты жить,

ходить учила, 
А когда болели —

ты- ы о г л а  н о ч е й  не с о а т ь :  
Наклоняясь низко к изголовью* 
Ты шептала нежные слова,
И всегда'ловила я с любовью, 

Знакомые черты любимого лица. 
Шли годы, я росла, взрослела, 
У гебя ж моргцинки появились 

возле глаз, 
Но сердцем ты, родная,

ие старела,

на дорогу, 
жизни

Ты бодрости струю
вливала в нас 

С тропинки узкой 
* выводила
Чтоб заблудиться в

не могла*
й говорила ласково, но строго. 
Что счастье, мол, найди сама. 
За это все спасибо, дорогая, 
Перед тобою я всегда в долгу. 
Моей любви к тебе

нет ни границ, ни края, 
Я жизнью что доказать могу.

ЦИЦИНА.
Учс-ниЦа I I  класса.

Отдохнули хорошо
Кончились весенние каникулы. 

Учащиеся восьмилетней и сред
ней школ хорошо отдохнули, ве
село провели время. В гости к 
воспитанникам средней школы 
приезжали любители сцены —  
участники школьной художест
венной самодеятельности Ёны. 
Они дали концерт. Часть детей 
старших классов присутствовала 
на концерте артистов-строителей 

I  - - - - - - - - - - - - - - -

гор. Заполярного и осталась оЧень 
довольна исполнительским искус
ством выступающих.

Весело начали свой отдых 
первоклассники 'восьмилетней 
школы. Они справили праздник на 
тему «Моя любимая игрушка». 
Для них силами учеников других 
классов был организован куколь
ный театр.

Народное добро— наше добро
Трудящиеся горнообогатитель- 

ного комбината еще в прошлом 
году выступили инициаторами со
циалистического соревнования за 
поселок коммунистического быта. 
Патриотическое начинание под
хватили коллективы ТЭЦ, Ёнско
го леспромхоза, треста «Ковдор
строй» и других организаций 
Ковдора.

Запевалы соревнования от слов 
перешли к практическим делам. 
В свободное от работы время они 
выходили на улицы, убирали 
строительный мусор, сажали де
ревья и декоративные кустарни
ки, устанавливали уличное осве
щение. Принарядились территории 
около теплоэлектроцентрали, лес
промхоза, общежитий строителей.

Наступила весна. Она объек
тивно обнаружила всю непригляд
ность, всю нашу неряшливость. 
Дворы некоторых домов настолько 
загрязнены, что без соответствую
щей санитарной обработки не 
обойтись. Отдельные квартиро
съемщики, пользуясь бесконт
рольностью жилищно-коммуналь- 
ного отдела комбината, на придо
мовых территориях устраивали 
мусоросборники «по собственному 
усмотрению». Чего там только 
нет!

Все меньше и меньше у нас

остается деревьев. Козы и хулига
ны, озорные мальчишки и неко
торые женщины уничтожают ес
тественные насаждения. Посмот
рите, что делается в парке. Моло
дые сосенки уничтожены горе- 
лыжниками, часть деревьев сло
мана или порублена. Загляните 
во дворы и вы увидите паутины 
проводов. Это женщины натянули 
проволоку и на ней сушат беЯье. 
Управляющие домами, местные 
активисты проходят мимо, слов
но ничего не замечают. Или они 
не хотят портить добрососедских 
отношений с теми, кто уничтожа
ет красоту Ковдора — лес.

Пора приводить в порядок тер
риторию обогатительной фабрики. 
Это в наших силах. Но надо, Зто- 
бы сделанное нами не уничтожа
лось, а оберегалось. Многое могут 
сделать учащиеся школ. Пусть 
они возьмут на себя охрану зеле
ных насаждений, не позволят йи- 
кому безобразничать. Надо заста
вить. «силачей» уважать нормы 
общественного поведения и по
рядка.

Борьба за поселок коммунисти
ческого быта —  не кратковремен
ная кампания. Соревнование не 
должно замирать ни на один день, 
ни на один час. Все твое; ковдо- 
рец, береги его!

СДЕЛАЕМ ПОСЕЛОК ЧИСТЫМ

ФОКУСНИКИ ИЗ ОРСА
В конце прошлого года отдел 

рабочего снабжения горнообвгати- 
■тельного комбината наладил при
ем стеклянной посуды. Население 
поселка было довольно: прекрати
лись дальние хождения на 117 
км.

Наступил 1964 год и порядок 
приема тары изменился. Правда, 
формально он оставался таким
же, но работники магазинов посу
ду не принимали под одним не
изменным предлогом: нет тары.
Так до последнего времени они и 
вели тары-бары насчет тары. По
требители ходили по нескольку

раз, просили, только 
магазинов оставались неумолимы
ми. Нет тары.

Сейчас руководители отдела 
рабочего снабжения решили по
вторить оставленный опыт. Они 
распорядились производить прием 
посуды только на 117 км.

Да, не каждый сможет теперь 
сдать банки, бутылки. Впрочем, 
в орсе думают не об удобствах 
потребителей. Они гонятся за пла
ном товарооборота.

Вот какой оборот приняли хож
дения покупателей.

Восемь подписей.

В редакцию газеты «Рудный 
Ковдор» поступило письмо тов. 
Масеевой, к котором предлага- 

I лось изменить порядок выдачи 
Ковдорской санитарио-эпидеми- 

: ологической станцией документов 
I детям, проходящим врачебный ос- 
j метр. Автор письма рекомендова: 

работники I ла изменить время и место выдачи 
таких документов.

Письмо было направлено в Ков- 
дсрский поселковый Совет депу 
татов трудящихся для принятия 
мер.

Как отвечает председатель ис
полкома поселкового Совета Г. И. 
Карвасовский время, место и по
рядок выдачи справок санэпид
станцией изменены. «В настоящее 
время такие справки выдаются 
только в детской поликлинике в 
часы приема врачей. Это оказа
лось очень удобным для населе
ния и полностью решило затрону
тый в письме тов. Масеевой во
прос», отвечают нам.

Наступила весна. Приближает
ся то время, когда улицы посел
ка освободятся от снега, зазеле
неют деревья. К сожалению, эта

но «отличаются» проживающие в 
домах молодоженов, квартиро
съемщики дома №  8 по улице 
Победы, домов .V°.Ms 3 и 5 по

прекрасная пора вызывает трево-; площади Ленина.
гу у работников эиергоцеха.

Многие ковдорцы были свиде-! 
телями того, как зимой около жен
ского общежития треста «Ковдор
строй» и под окнами жилищно- 
коммунального отдела горнообога-; 
тительного комбината канализа-j 
ционные нечистоты текли по ули
цам, загрязняли территорию, Это

С наступлением тепла возни
кает опасность инфекций. Об 
этом следовало бы помнить тем, 
кто нарушает порядок. Подумай
те, прежде чем вылить помои в 
канализацию.

Работники энергоцеха надеют
ся, что все проживающие в ка
менных домах, будут соблюдать

продолжалось несколько дней под-1 правила социалистического обще
жития Объявим беспощадную 
борьбу грязи и неряшливости.

П. САМАРИН. 
Мастер энергоцеха.

ряд Подобные случаи повторя
ются. Только благодаря работе 
слесарей энергоцеха мы поддер
живаем порядок на наших ули
цах.

Нам часто приходится сталки
ваться с возмутительными факта
ми. Канализационные трубы заби
ваются тряпками, там можно уви
деть кости, рыбьи головы, крыш
ки от консервных банок. Неради
вые квартиросъемщики вместо 
пользования выгребными ямами, 
все льют в канализацию. Особен-

За редактора 
А. Ф. АЛ ЕКС АН Д РО В.

Отделу рабочего снабжения 
Ковдорского горнообогатительно
го комбината требуются

повара и продавцы.
За справками обращаться в от

дел кадров орса.
Администрация.

Адрес редакции: пос. Ковдор, раскомандировочный корпус рудника «Железный», третий этаж,
Типография «Кандалакшский коммунист»

комната 15, телефон № 6-80.
Зак. 1610


